

Schüler engagieren sich für die Tafel

Engagement am Gymnasium: 15 Kisten mit Lebensmitteln und Sachspenden gefüllt



Schüler der Klasse 12M mit ihrer Lehrerin Melanie Rothen (rechts) und weitere tatkräftige Helfer übergeben der Alfelder Tafel 15 Kisten mit Lebensmittel- und Sachspenden. Fotos: Mareike Ehlers

Alfeld (me). 15 Kisten, gefüllt mit Nudeln, Reis, Keksen, Backzutaten, Konserven und Weihnachtsschokolade, haben Schüler der Klasse 12M des Alfelder Gymnasiums an die Alfelder Tafel übergeben.

„Vergangenes Jahr haben wir erstmals an der Schule für die Alfelder Tafel Lebensmittel- und Sachspenden unter der Schüler- und Lehrerschaft gesammelt“, berichtet Lehrerin Melanie Rothen. Da die Aktion erfolgreich war, sollte sie eine Fortsetzung finden. Die Klasse von Melanie Rothen hat dazu wieder die Organisation in die Hand genommen und alle Klassen über das Projekt informiert.

Gestaltete Plakate wiesen auf den guten Zweck der Aktion hin. Schüler der Projektklasse haben die gespendeten Produkte anschließend nach Artikelgruppen in Kisten sortiert. Melanie Rothen wollte bei ihren Schülern das Bewusstsein schaffen, dass sie auch mit Menschen zusammenleben, für die eine tägliche warme Mahlzeit und Weihnachtsgeschenke nicht selbstverständlich sind.

Sie sei stolz, so Rothen, dass die Schüler auch in diesem Jahr wieder soziales Engagement bewiesen haben und die Tafel in Alfeld unterstützen.

Die Freude über die erneute Spende des Alfelder Gymnasiums war bei der Alfelder Tafel groß. Annelore Ressel, Vorsitzende der Alfelder Tafel, dankt für die Lebensmittel- und Sachspenden herzlich, aber startet gleichzeitig einen Aufruf für Geldspenden: „Wir sind dringend auch auf Geldspenden angewiesen, um unsere gemeinnützige Organisation aufrecht-erhalten zu können“, betont Ressel.

Die Tafel unterstützt pro Woche 500 bedürftige Menschen im Kern und Umkreis von Alfeld mit der Lebensmittelausgabe. Das Spendenkonto der Alfelder Tafel ist bei der Hildesheimer Sparkasse, Kontonummer 34 113 620, Bankleitzahl 259 501 30.

Kontakt zur Vorsitzenden Annelore Ressel kann unter der Telefonnummer (0 51 21) 2 98 48 21 aufgenommen werden.



Die Schülerinnen (von links) Poy Schlieker, Madeleine Mües und Anna Paulina Franke sortieren die abgegebenen Spenden der Schüler nach Artikelgruppen.